

## Hanna Lisa Kunyik gewinnt Ö-1 Talentestipendium -BILD

ID: LCG14426 | 07.11.2014 | Kunde: UniCredit Bank Austria AG |

Ressort: Kultur Ö-sterreich | Medieninformation

**Die Bank Austria verlieh am 6. November 2014 bereits zum siebten Mal das mit 10.000 Euro dotierte Ö1 Talentestipendium für bildende Kunst. Die glückliche Preisträgerin Hanna Lisa Kunyik war begeistert.**

Bilder zur Meldung unter [http://presse.leisuregroup.at/bankaustria/Oe1\\_Talentestipendium\\_20141106/](http://presse.leisuregroup.at/bankaustria/Oe1_Talentestipendium_20141106/)

Wien (LCG) – „Es ist uns eine besondere Freude, die außergewöhnlichen Nachwuchstalente Österreichs mit diesem Stipendium zu fördern und ihnen so ein Stück weit den Weg in die Zukunft zu ebnen“, freut sich **Katja Erlach**, Leiterin des Kultursponsorings der Bank Austria, anlässlich der Verleihung des Ö1 Talentestipendiums für bildende Kunst, das am 6. November 2014 in der HilgerBROT Kunsthalle verliehen wurde. Bereits zum siebten Mal wird das mit 10.000 Euro dotierte Stipendium im Rahmen der Ö1 Talentebörse vergeben. Diesjährige glückliche Gewinnerin ist **Hanna Lisa Kunyik**, Studentin an der Akademie der bildenden Künste Wien. Durch das Stipendium erhält Kunyik die Möglichkeit, sich ein ganzes Jahr lang ausschließlich ihrer Kunst zu widmen. Der Gedanke hinter dem Talentestipendiums ist es junge Talente zu stärken und deren künstlerischen Werdegang zu unterstützen. Jedes Jahr gelingt es der Bank Austria durch das Ö1 Talentestipendium eine Auswahl herausragender Künstler österreichischer Kunsthochschulen der Öffentlichkeit zu präsentieren und so jungen Talenten die Chance auf Förderung einzuräumen.

### **Zwtl: Frauenpower in der Kunst wird immer präsenter**

Künstlerin Hanna Lisa Kunyik arbeitet medienübergreifend und mehrdimensional. „Meine Bewegung sieht dann ungefähr so aus: Von

der Geste, dem Text oder dem Bild auf die Bühne; von der Bühne an die (Lein)Wand, in den Raum, vor-dann hinter der Kamera, ins Material, hinter den Computer und auf Umwegen wieder zurück“, erklärt sie ihre Arbeiten. Auch der Förderpreis und der Publikumspreis sind dieses Jahr fest in weiblichen Händen. Die vielversprechende Künstlerin **Daniela Zeilinger**, die zurzeit ihr Studium an der Akademie der bildenden Künste Wien abschließt, freute sich über den Förderpreis der Karl Anton Wolf-Stiftung. **Corinna Rudlstorfer**, Studentin an der Kunstuniversität Linz, wurde mit dem Publikumspreis 2014, der anhand eines Online Voting vergeben wurde, ausgezeichnet.

**+ + +BILDMATERIAL + + +**

Das Bildmaterial steht zur honorarfremen Veröffentlichung bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

